

Thema: Prater Wien

Autor: Anna Richter-Trummer

# Jetzt: Süßes oder Saures bei Wiens besten Halloween-Partys Teufelstanz direkt aus der Gruft

Dieses Jung-Damen- und -Herrenkomitee kann sich sehen lassen, lässt Tanzschule Eddy Franzén ihre

Veranstalter Heinz Alphon- sus verdanken wir das Spek- takel nach Holly- wood-Vorbild (Pro- midichte!); Highlight



Polonaise doch direkt aus der Gruft „auferste- hen“! Ein schaurigschöner Auftakt zu Wiens erstem Halloweenball, der morgen in den Pratergalerien Pre- miere feiert. Bonbon-Ball-

ist die Mega-Show von Tom & Domino Blue (Perkussion, Akrobatik, Tanz, Gesang), die den Ball- saal zum Hort des Schre- ckens verwandelt. Auch ab- seits des Balls sind am

31. Oktober die Monster los:

- Etwa im Floridita, wo die Piraten der Karibik feiern! Gruselige Deko zu Latin Sound ([www.floridita.at](http://www.floridita.at)).
- Zum Brüllen ist die Fete im Prater Dome: Bei „Scream“ geht’s auf drei Floors ab ([www.praterdome.at](http://www.praterdome.at)).
- Kultig! Das Traditions- Spektakel im Volksgarten ab 23 Uhr; wegen des Andrangs unbedingt früher kommen! ([www.volksgarten.at](http://www.volksgarten.at))

Anna Richter-Trummer

